



## **Nachruf für Heinrich Murken**

Mit dem Tod von Heinrich Murken haben wir am 2. November ein weiteres Ehrenmitglied unseres Vereins verloren. Seinem sportlichen Leben entsprechend hat er auch noch im hohen Alter und trotz schwerer Krankheit täglich seine Bewegung gesucht.

Als Aktiver spielte er Handball und Faustball und holte hier manchen Kreismeistertitel der M 50 mit, obwohl er damals schon bei den Älteren spielberechtigt war. Als eifriger Wanderer übernahm er auch schon mal die Leitung der Gruppe, wenn der Wanderwart verhindert war. Lange Jahre gehörte er zu den Altersturnern. Auch in der Radfahrgruppe fuhr er manches Mal mit. Denn er war auch privat ein ausdauernder Fahrer. Für seine vorbildliche sportliche Haltung verliehen wir ihm 1997 den Ehrenteller.

Als wir noch keinen formellen Festausschuss hatten, war Heinrich schon 1949 zusammen mit anderen Sportlern für die Vorbereitung einer Vereinsfestlichkeit tätig. Von 1953 bis 1959 arbeitete er als unser 1. Kassenwart. Auch als Sprecher des Ehrenrates stand er dem Verein zur Verfügung. Für all seine sportlichen und ehrenamtlichen Tätigkeiten wählten wir ihn 2006 zum Ehrenmitglied.

Nun ist er im hohen Alter von 88 Jahren verstorben. Wir werden ihn immer in guter Erinnerung behalten.